

みなさんは、土肥金山の砂金採り体験をやったことがありますか。私たちは、先日土肥金山に行き砂金採り体験をやってきました。私は、砂金採りは何回もやったことがありましたが久しぶりにやりすぎ楽しかったです。そして、今までで一番多く金が採れたのでうれしかったのでまたやりたいと思います。

土肥金山の砂金採り体験は、パニンング皿という皿を使用して温泉水の中から金を見つけます。皿もタイヤを回すように動かしてやるとうまくとることができます。やる前にいろいろなコツを教えてくださいるので初めてやる人でも多くの金をとることができます。

そして、砂金採りを一回やるとスタンプを押してもらえらるスタンプカードもあります。スタンプが十個たると砂金採りが一回無料になります。スタンプカードはいろいろな種類があるので自分の好きなカードを見つけ、スタンプを集めてみてください。

さらに夏休み、ゴールデンウィーク、正月の期間限定ですが砂金採

タイヤを回す、タイヤを回す...



砂金採り体験の様子。温泉水なので探しているうちにお肌もすべすべになるかも？コツを覚えるとたくさん採れるようにも。

いっぱい金が採れました！



黄金の鳥居も！



とっても大きい金塊！値段は13億円!?

INFORMATION

土肥金山は、江戸時代に第一期黄金時代を明治時代から昭和にかけて第二期黄金時代を迎え佐渡金山に次ぐ生産量を誇った伊豆最大の金山です。1965年の金山閉山後、土肥のパワースポットとして観光坑道や砂金採り体験を楽しめる観光施設として生まれ変わりました。

**【土肥金山】**  
伊豆市土肥 2726  
☎ 0558-98-0800  
入場受付 9:00~16:30  
砂金採り体験受付 9:00~16:20  
入場料 大人 ¥1,000・小人 ¥500  
砂金取り体験別途有料  
年中無休（12月に休業日あり）

砂金採り体験で

沢山の金を採る秘訣はタイヤにあり？

みなさんは、土肥金山の砂金採り体験をやったことがありますか。私たちは、先日土肥金山に行き砂金採り体験をやってきました。私は、砂金採りは何回もやったことがありましたが久しぶりにやりすぎ楽しかったです。そして、今までで一番多く金が採れたのでうれしかったのでまたやりたいと思います。

り体験の最中に金色のためぎ人形を見つける一回くじを引くことができます。伊豆の特産物や有名アイテムのチケットなど豪華賞品が当たります。ぜひ、ためぎ人形を見つけてみてください。

みなさんも、土肥金山の砂金採り体験をして金をたくさんゲットして金運UPを目指してみてください！

※金色のためぎ人形のキャンペーンや賞品内容は取材当時のものです。変更となる場合もございますので、土肥金山へご確認をお願いいたします。

ぼくのおすすめスイーツの話

キラキラ金箔入り純金ソフトクリーム

土肥金山には、金箔が入った食べ物がたくさんあります。今回食べてみた『金箔入り純金ソフトクリーム』を紹介します。

味はバニラ・抹茶・ミックスがあって、金額は430円です。売っている場所は、本館一階の売店の中にある、喫茶『金の砂』です。テーブル席とカウンター席があり、ゆっくりすわって食べられます。本館入口の所にある、土肥金山キャラクターおぎんちゃんのとりの窓口で買ってテイクアウトもできます。

金箔は、味にもおもしろいものでした。ソフトクリームはなめらかでクリーミーでおいしかったです。食べるとくちびるに金箔がついてキラキラしました。

ぜひみなさんも食べてみてください。

金箔入り純金ソフトクリーム  
バニラ・抹茶・ミックス  
各種 ¥430

*Creamy gold ice cream is now a thing!*  
クリーミーでとっても美味しい！

見て、探って、食べられる!?! / 金のテーマパーク 土肥金山

文/ 亜奈・桜子・杜和 イラスト/寿美

それは昔、戦いがなくなり平和なときがやってきた時代...あの徳川家康もが注目した『伊豆の土肥金山』。とても歴史のある土肥金山に伊豆のこどもたちが取材に行ってきました。

坑道の中はとっても涼しい!!



金はどうやって採るの？

土肥金山には昔、金が採れていたという坑道があります。今でもほんの少しですが金が残っているそうです!!

私達は金のでき方について学んで来ました。金はもととマグマの中に溶けていて、噴火によってマグマが冷え固まって火成岩という岩石になるそうです。

坑道の中を歩いていると岩と岩の間に白い岩がありました。実はその白い岩に金が埋まっていたのだそうです。その白い岩は「セキエイ」と言い、火成岩に含まれる鉱物の一種です。昔の人はその白い岩を見て金を採っていたのです。また、岩をよく観察していると、白い岩以外に赤い岩がありました。この赤い岩は、硫化水素という物質によって赤くなったのだそうです。硫化水素はマグマの中に含まれているガスだそう、この赤い岩の近くには金の含まれている白い岩があるそうです。みなさんも赤い岩と白い岩を頼りに金を探してみてくださいいかがですか？

ガイドさんから、金は鉄などとは違い、絶対にさびないと聞きま

全部が手作業なんて...大変そう...



坑内めぐりの様子。総延長100km以上にも及ぶ坑道の一部に、江戸時代の作業風景が等身大の電動人形で再現されている。

また、坑道の中はとっても涼しいです。実は坑道の中は、その地域の一年の平均温度が保たれているので、夏に行くとき涼しく、冬に行くとき暖かいそうです。暑い日は坑道に涼みに行けば電気代も浮くし、金探しも楽しいので一石二鳥ですよ!!

一日金について学んで、昔の人たちがどのようにして金を探し出し、掘っていたのかが知れて良かったです。昔は、今のような機械はなかったと思うので、すべて手作業でやるというのは大変だったと思います。改めて、昔の人はいろいろな面ですごいと思いました。土肥金山は金の事だけでなく、昔の人の歴史も学べる場所なのでぜひ行って下さい!!